

ÉTICA JUDICIAL, SERIE, NÚM. 29.
LA RATIFICACIÓN DE MAGISTRADOS, UNA DECISIÓN ÉTICA



El Magistrado Eugenio Castellanos Malo ofrece este estudio sobre la ratificación de Magistrados y su relación con la ética. El tema se aborda desde las perspectivas legal, doctrinaria, jurisprudencial y de derecho comparado. Se alude a criterios emitidos por el Poder Judicial de la Federación, así como a instrumentos internacionales suscritos por el Estado sobre la independencia, la inamovilidad, la competencia profesional y las medidas disciplinarias, entre otros aspectos, sobre el tema.

Autor: Eugenio Castellanos Malo



11002997

124 pp.
Año: 2014
\$ 65.00